



**Universität
Marburg**

Ausschreibungs-ID:
fb02-0009-shk-2025



Eintrittstermin:

asap



Bewerbungsfrist:

31.10.2025



Entgeltgruppe:

SHK-Vergütung



Befristung:

12 Monate



Umfang:

40 Std./Monat

Die 1527 gegründete Philipps-Universität bietet vielfach ausgezeichnete Lehre für rund 22.000 Studierende und stellt sich mit exzellenter Forschung in der Breite der Wissenschaft den wichtigen Themen unserer Zeit.

The University of Marburg, founded in 1527, offers multiple award-winning teaching for around 22,000 students and tackles the important issues of our time with excellent research across a broad spectrum of science.

Am **Fachbereich Wirtschaftswissenschaften, Arbeitsgruppe Nachhaltige Nutzung natürlicher Ressourcen**, ist eine Stelle als **The School of Business & Economics, Research Group Sustainable Use of Natural Resources**, is seeking to fill a / position as a

Studentische Hilfskraft/*student assistant*

zu besetzen.

Ihre Aufgaben/ *Your tasks*:

Zu den Aufgaben gehören studiennahe Dienstleistungen zur Unterstützung der Lehre und der Forschung der Arbeitsgruppe. Die studentische Hilfskraft wird hierbei insbesondere bei der Vorbereitung der Lehrveranstaltungen mitarbeiten und die laufenden Forschungsprojekte unterstützen. Dabei werden insbesondere Literaturarbeiten, Vorbereitung von Forschungsmaterial, Datenanalysen und organisatorische Tätigkeiten anfallen. Ein hohes Maß an Eigenständigkeit und Zuverlässigkeit wird bei der Bearbeitung der Aufgaben angestrebt.

The tasks include study-related services to support the teaching and research activities of the research group. The student assistant will be involved in particular in the preparation of courses and will support ongoing research projects. This will involve literature research, preparation of research material, data analysis, and organizational tasks. A high degree of independence and reliability is required when performing these tasks.

Ihr Profil/*Your profile:*

Neben einer selbstständigen und zuverlässigen Arbeitsweise haben Sie überdurchschnittliche Studienleistungen, sicheres schriftliches Englisch, sowie Kenntnisse in der experimentellen Ökonomie und Interesse an entwicklungs- und umweltökonomischen Fragestellungen. Sie sind an einer deutschen Hochschule eingeschrieben; Erfahrungen in der Vorbereitung von Umfragen, sowie Kenntnisse in der Statistik/Ökonometrie und Erfahrungen in Stata sind von Vorteil.

In addition to being able to work independently and reliably, you have above-average academic achievements, reliable written English, knowledge of experimental economics, and an interest in development and environmental economics issues. You are enrolled at a German university; experience in preparing surveys, knowledge of statistics/econometrics, and experience with Stata are advantageous.

Kontakt für weitere Informationen/*For further information, please contact:*

Bärbel Dönges



+49 6421-28 23730



baerbel.doenges@wiwi.uni-marburg.de

Wir fördern Frauen und fordern sie deshalb ausdrücklich zur Bewerbung auf. In Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, werden Frauen bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt. Als familienfreundliche Hochschule unterstützen wir unsere Beschäftigten bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Eine Reduzierung der Arbeitszeit ist grundsätzlich möglich. Menschen mit Behinderung im Sinne des SGB IX (§ 2, Abs. 2, 3) werden bei gleicher Eignung bevorzugt.

We support women and strongly encourage them to apply. In areas where women are underrepresented, female applicants will be preferred in case of equal qualifications. The University of Marburg being certified as a family-friendly university, we support our employees in balancing family and career. A reduction of working time is principally possible. Applicants with a disability as described in SGB IX (§ 2 Abs. 2, 3) will be preferred in case of equal qualifications.

Ihre Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte bis zum 31.10.2025 unter Angabe der o. g. Ausschreibungs-ID in einer PDF-Datei an baerbel.doenges@wiwi.uni-marburg.de. *Please send your application documents by Oct 31, 2025, quoting the above job ID, in a single PDF file to baerbel.doenges@wiwi.uni-marburg.de.*



Gütesiegel
Familienfreundliche
Hochschule
Land Hessen



DCND
Dual Career Netzwerk Deutschland